

Absen Setahun, Bulan Dana PMI Kembali Dicanangkan

CILACAP – Bertempat di aula Markas Palang Merah Indonesia (PMI) Kabupaten Cilacap, diselenggarakan kegiatan Pencanangan Bulan Dana PMI Kabupaten Cilacap pada Senin (13/9). Acara dihadiri oleh Ketua PMI Kabupaten Cilacap yang juga Sekretaris Daerah Kabupaten Cilacap Farid Ma'ruf, Ketua Panitia Bulan Dana Wasi Ariyadi, para Camat se-Kabupaten Cilacap dan jajaran PMI Kabupaten Cilacap.

Dalam sambutannya, Farid Ma'ruf menghimbau agar para Camat segera mendistribusikan kupon bulan dana PMI. "Segera para Camat distribusikan kupon bulan dana desa/kelurahan hingga RT/RW dan dapat segera menyetorkan serta melunasi sebesar target setiap wilayah," kata Farid.

Apresiasi diberikan kepada para Camat dan jajarannya yang selama ini telah bekerja sama dengan PMI dalam penyelenggaraan bulan dana. "Saya mengucapkan terimakasih juga kepada para Camat dan jajarannya yang selama ini telah bekerjasama dengan PMI Kabupaten Cilacap dalam penyelenggaraan bulan dana sehingga dapat berjalan secara tertib, lancar dan sukses," lanjut Farid.

Disampaikan juga dalam bulan dana tahun ini PMI berharap target akan tercapai sehingga nantinya akan bisa digunakan bagi masyarakat yang membutuhkan. "Semoga perolehan dana PMI tahun ini dapat mencapai target yang direncanakan oleh panitia bulan dana yaitu Rp 2.271.752.000 dan dapat dimanfaatkan sebesar-besarnya untuk masyarakat yang membutuhkan di wilayah Cilacap," tambah Farid.

Absen Setahun

Humas PMI Kabupaten Cilacap R. Endro Teguh Kusumo kepada media mengatakan bahwa bulan dana PMI dicanangkan kembali setelah

tahun sebelumnya absen akibat pandemi.

“PMI Kabupaten Cilacap pada tahun ini menyelenggarakan bulan dana kembali setelah satu tahun sebelumnya absen karena terjadinya pandemi Covid-19. Penggalangan dana sumbangan masyarakat ini sangat dibutuhkan yang nantinya juga akan dikembalikan lagi sebesar-besarnya untuk masyarakat dalam bentuk pelayanan-pelayanan PMI kepada masyarakat yang membutuhkan. Bulan dana tahun ini akan dilaksanakan selama tiga bulan, dari 1 September sampai 30 November 2021,” jelas Endro.

Lebih lanjut Endro menerangkan untuk bulan dana PMI akan menysasar kepala keluarga (KK), Korpri, uji kendaraan, instansi vertikal, BUMN, BUMD dan swasta dengan target Rp 2.271.752.000,-.

“Karena masih pandemi Covid-19, maka untuk sasaran KK dikurangi jumlahnya sebanyak 30% dari jumlah KK se-Kabupaten Cilacap. Perolehan bulan dana tahun ini ditargetkan sebesar Rp 2.271.752.000,-,” tambahnya.

Hasil bulan dana PMI ini nantinya akan dipergunakan untuk kegiatan sosial kemanusiaan dan peningkatan kapasitas masyarakat seperti bakti sosial operasi katarak, kacamata gratis, khitanan massal. Selain itu juga untuk penanganan bencana, percepatan penanganan Covid-19, pengembangan Klinik Pratama Rawat Inap PMI Kabupaten Cilacap serta untuk operasional organisasi.